

校長講話(2学期終業式)

< 表彰伝達 >

8月25日から始まった2学期も12月24日で終了し17日間の冬休みとなります。9月の後半あたりからは大阪府内のコロナ新規陽性者数も減少傾向がみられ、徐々にではありますが日常を取り戻しつつあると感じています(最近はオミクロン株が気になるところですが・・・)。

➤ 2学期を振り返って

- ・ この2学期、君たちはコロナ禍の状況にありながら、部活動においては運動部・文化部とともに素晴らしい成績を残してくれました。また、読書感想文や文化・芸術・研究の分野でも、さらには地域活動においても自身の持つ能力を十分に発揮してくれたことを頼もしく思いました。
- ・ 「好きこそものの上手なれ」という言葉がありますが、中学生の時期に学力の基礎を身に付けることはもちろん大切なことです、自分自身の得意分野をのばすことで更なる成長があるのではないかと期待しています

➤ 自身の「いのち」・他者の「いのち」を大切に！

- ・ 気を抜かずコロナウイルスの感染対策は万全に！
海外では新しいオミクロン株が拡がってきてているようです。
- ・ 交通事故には十分に気をつけて！
スマホを見ながらの自転車事故が急増しています(加害者になることも)。
- ・ 自分一人で解決できない悩みや心配事は誰かに相談！
家族や友だち・先生には相談しにくい悩みや心配事がある場合利用できる『相談窓口』『ライン相談』があります。

➤ 『登下校時の持ち物』についての(アンケート)調査

- ・ 北稜中学校では、学校の『登下校時の持ち物』について学校に置いてかえって良い物を示していますが、一方で「登下校時の荷物がかなり重たい」という声もあります(保護者からも)。
- ・ 実際に君たちが『登下校時の持ち物』についてどのように感じているのかを知りたいと思いアンケート調査を実施することとしました。(持ち物については部活動の準備物も含むと考えてもらってかまいません)。
- ・ 君たちのアンケート結果も参考に先生方で対策を考えます。アンケートにご協力をお願い

皆さん、良いお年をお迎えください！